

A través de otros ojos

Universitarios y profesionales de la salud, compartieron sus experiencias en la “II Jornada de Bioética” que organizó el Colegio Mayor Alsajara, en la sede del Colegio de Médicos de Granada. El tema tratado este año ha sido "La muerte dentro del proceso vital".

23/12/2013

A nadie le gusta fracasar, y no es raro que se asocie el fracaso a la muerte, pero es algo inevitable. Por eso, los

profesionales de la salud que se
bandean a diario con ella tienen
mucho que decir sobre esta realidad
y han aprendido a mirarla con
respeto pero sin miedo.

“**La muerte no es un fracaso**” es el
resumen de la jornada realizado por
la fotógrafa Lucía Díaz Puig, que
hemos publicado en nuestra cuenta
de Flickr en alta calidad. Sus ojos
proporcionan un enfoque para una
jornada llena de preguntas y
esperanzas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/a-traves-de-
otros-ojos/](https://opusdei.org/es-es/article/a-traves-de-otros-ojos/) (21/01/2026)